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Oggetto: Comunicazione   manifestazione nazionale dei precari V.V.F 

la Scrivente Associazione Nazionale di Vigili del fuoco precari che rappresenta circa 12.000 
aderenti ha organizzato per il 15 dicembre 2011  una manifestazione nazionale. 

Ciò al fine di supportare le iniziative legislative in favore della completa stabilizzazione del 
precariato nel Corpo nazionale dei vigili del fuoco, dell’assunzione di tutti  i vigili discontinui  e per 
determinare un congruo potenziamento degli organici ormai ridotti all’osso. 

  I  Vigili  del  fuoco  come  recentemente  dimostrato  nei  tragici  avvenimenti  calamitosi 
dell’Aquila,  di  Viareggio,  di  Messina e  di  Ischia  ,  Genova ,Saponara e  con gli  oltre  750 mila 
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interventi di soccorso effettuati nel corso del 2010 e altrettanti nel 2011, garantiscono la sicurezza di 
milioni  di  cittadini  24 ore  al  giorno,  365 giorni  l’anno e  l’integrità  dei  beni  e  dei  servizi  alla 
popolazione che altrimenti andrebbero distrutti con relativi maggiori costi a carico dei contribuenti, 
ciò a rischio della propria incolumità e della stessa vita.

Ringraziamo giornalmente  la  popolazione  per  le  attestazioni  di  stima  e  di  riconoscenza 
tributata ma, vorremmo ringraziare anche voi per  un’azione incisiva e tangibile, per la concreta 
attuazione di norme e di iniziative che consentano, di concreto, a potenziare gli organici inadeguati 
e parametrarli a quelli europei. 

Come a voi noto sono state anche presentate delle Proposte di legge bipartisan: AC 1638 On. 
Basilio  Catanoso ed  altri,  AS 1644 Sen.  Alfonso Mascitelli  ed  altri,   AC 3588 dell’On.  Fabio 
Granata ed altri, ed A.C. 4123 dell’on. Enrico La Loggia che vanno in favore delle rivendicazioni 
del personale precario rimasto escluso dalla procedura di stabilizzazione del precariato, di quelli che 
hanno superato il limite di età e ancora di tutti quelli che da anni attendono di essere assunti, poiché 
risultati idonei ai concorsi già banditi. 

La Proposta  di legge 4123 dell’on La Loggia (P.D.L.) ha trovato moltissimi consensi sia da 
parlamentari di maggioranza che di opposizione, vista la bontà del disegno di legge che tra l’altro si  
equivale sia con il ddl 1644 del Sen. Alfonso Mascitelli (I.D.V.)  sia con il disegno di legge 3588 
dell’on. Fabio Granata ( F.L.I.) che con il ddl  1150 dell’ on. Basilio Catanoso ( P.D.L. ) la stessa 
4123  si  trova  alla  Commissione  affari  costituzionali,    calendarizzata,  e  soprattutto  i  lavori 
proseguono verso la votazione in  aula . Già nella passata stabilizzazione del governo Prodi vennero 
applicati dei paletti assurdi, e soprattutto dei paletti dopo che  bando era chiuso, a graduatorie fatte, 
cosi offendendo le legittime aspettative di migliaia di discontinui i quali , si sono visti escludere da 
una procedura  di  assunzione per l’applicazione assurda di  vincoli,  e visto che in tutte le altre 
amministrazioni , nessun paletto  era stato piazzato, in quanto la stabilizzazione non è un concorso, 
solo nei Vigili del Fuoco è accaduta questa assurdità. 

Nonostante tutto questo,  molti parlamentari in maniera bipartisan si sono accorti delle  angherie 

fatte soprattutto al meridione.  

Riteniamo  ,  che sia d’obbligo   fare due passi indietro  , pensiamo che sia d’obbligo  per chi  opera 

al fianco dei colleghi permanenti, rischiando la propria vita in favore della comunità e per colmare 

il vuoto di mancanza cronica di personale nel corpo dei Vigili del Fuoco,  quindi un servizio allo 

stato, e come da voi e dai parlamentari   sempre affermato, “ PREMIARE LA MERITOCRAZIA “, 

ed eliminare quei tagli assurdi fatti con la legge di stabilità, che vanno a colpire  i più deboli.

I tagli previsti con questa ennesima manovra , di fatto penalizzano i colleghi precari che riescono ad 

avere un reddito ,anche seppur minimo, con i giorni da discontinuo. Visti gli slogan che tutte le sigle 

sindacali  pubblicizzano  sulla  lotta  al  precariato,  ci  sembra  doveroso  che  gli  stessi  vadano   in 

soccorso di questa categoria di lavoratori , voluta debole, che ha nascosto e tappato le falle di un 

intero corpo , lenendo la carenza cronica di personale.  Questa figura merita rispetto,  perché da 

sempre ha lavorato fianco a fianco con la componente permanente, rischiando la vita , subendo in 

silenzio il trattamento schiavista riservato a loro , basta vedere il vestiario e i dpi dati in dotazione, i  



pagamenti dei giorni di servizio che vengono effettuati dopo 120 dalla fine del servizio stesso la 

negazione assurda del T.F.R. etc.etc., ma con  molta dignità non ha mai preteso quello che da tempo 

era un diritto acquisito, ovvero entrare in pianta stabile nel corpo. Oggi nonostante , si continui a 

procedere con corsi da 120 ore, quindi reclutamento di altri precari, notiamo che i sindacati non 

hanno fatto nulla per evitare  che il corpo sia diventato un vero e proprio ufficio di collocamento, 

facendo  aumentare  le  spese  dell’amministrazione,  costi  lampanti  da  notare,  spese  per  i  corsi, 

vestiario, D.P.I. visite mediche etc. etc.

 
Abbiamo  ritenuto  importante  il  coinvolgimento  di  tutti  i  colleghi  Vigili  del  fuoco  sia 

permanenti, sia discontinui, sia quelli in attesa di assunzione  di tutti i parlamentari poiché è proprio 
l’unione che determina la forza, con la speranza che questa missiva arrivi al Premier Mario Monti.

Dalla stragrande maggioranza   dei Comitati sparsi sul territorio e soprattutto da tantissimi 
vigili del fuoco permanenti abbiamo già ricevuto l’assenso ed il supporto necessario.

Premesso  ciò,  chiediamo il  vostro  appoggio,  la  partecipazione  ed  il  coinvolgimento  dei 
Vostri colleghi. 

Solo così potremmo determinare quella forza e l’incisività necessaria a far capire “ A CHI 
DI DOVERE” che non si deve scherzare con la pelle altrui  e che bisogna assumersi  le proprie 
responsabilità in tema di prevenzione, sicurezza e soccorso. 

Vi  preghiamo,  di  sostenere  tale  manifestazione  civile  e  scendere  in  campo in  favore  di 
un’intera categoria in quanto lavoratori e membri della famiglia. 

Riteniamo  che  in  mancanza  di  risposte  saranno  emanati  comunicati  stampa,  rilasciate 
interviste a  televisioni nazionali e locali, per far sapere ai cittadini, i quali hanno sempre tributato 
manifestazioni di stima e riconoscenza, il trattamento  a noi riservato da uno Stato assente e da 
sindacati  politicizzati  che   hanno  dimenticato  il  motivo  della  loro  nascita,  ovvero  tutelare  i 
lavoratori

Si  coglie  l’occasione  per  richiedere,  nelle  more  degli  impegni  e  delle  disponibilità  dei 
riferimenti  in  indirizzo,  di  dare  risposta  a  questa  missiva  per  potere  meglio  rappresentare  le 
iniziative di sostegno in itinere  

Nell’attesa di cortesi riscontri,  ringraziando per l’attenzione cogliamo l’occasione per far 
giungere

 I nostri più Cordiali Saluti      
  
Siracusa, 30 novembre 2011
                                                                                                                                                I  
Rappresentanti nazionali                                                                        
 Il  presidente  Mazzarella  Carlo  (Siacusa),  Il  Direttivo  :  Luca  Basso  (Genova),  Errico  Antonio  (Napoli),  Solimberto  Maurizio 
(Cosenza),  Andò Rosario (Palermo), Messina Gaetano (Catania),  Bertelli Mirko (Ferrara) Agnello Antonino (Palermo) Massimo  
Fiumara (Reggio Calabria) Buonaiuto Marzio (Salerno) Muzzolu Franco (Cagliari) Macca Salvatore (Ragusa), Federica Raimondi  
(Firenze) , Emanuela Melonari (Ancona) , Coletti Michela ( Pescara) Tommaso Verdura ( Messina), Vincenzo Nuccio (Trapani )
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